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Ação conjunta para garantir 
mais segurança...A Bancada da 
Serra esteve reunida para discutir, en-
tre outros assuntos, sobre a Segurança 
Pública em São Joaquim, que enfrenta 
uma séria escassez de efetivo policial, 
tendo apenas dois profissionais para 
atender uma população de 25 mil habi-
tantes. O deputado estadual Lucas Ne-
ves (Podemos), presidente da Bancada, 
propôs uma reunião com o secretário 
de Estado da Segurança Pública e de-
mais autoridades para abordar o tema. 
Os deputados Marcius Machado (PL) 
e Mário Motta (PSD) também expres-
saram apoio à iniciativa, reconhecen-
do a necessidade de medidas urgentes 
para combater a violência. "Nossa ideia 

é trabalhar em conjunto para encon-
trar soluções emergenciais. São Joa-
quim é a segunda maior cidade da re-
gião e sofre muito após a colheita da 
maçã. Muita gente de fora fica por lá 
sem ocupação e aumentam os furtos e 

roubos," destacou Neves. O prefeito de 
São Joaquim, Giovani Nunes, também 
já reivindicou junto à Secretaria de Se-
gurança o aumento do efetivo listando 
todos os problemas decorrentes da fal-
ta de policiamento no município.

Deputados da Serra prometem interferir junto ao governo para atender a demanda do município

“Nosso partido toma decisões 
colegiadas, de baixo para ci-
ma, e não vamos servir de 
reboque para nenhum outro. 

O compromisso do Podemos é com 
todos aqueles que se dispuseram a 
caminhar conosco, com todos aque-
les que estão dispostos a trabalhar 
por um propósito”. Esta foi a fala do 
deputado Lucas Neves, vice-presi-
dente estadual do Podemos, duran-
te reunião realizada em Lages para 
apresentar pré-candidatos a vere-
adores, vice-prefeitos e prefeito. O 
partido apontou como candidato a 
prefeito, em Lages, o vereador Jair 
Júnior. Com a fala de Lucas, a sigla 
quebra a proposta que vinha sen-
do costurada até mesmo pelo pró-
prio Jair, de uma coligação com o 
Cidadania, apoiando a deputada 
Carmen Zanotto à prefeita. O pre-
sidente estadual do Republicanos, 
o ex-governador Carlos Moisés tam-
bém esteve em Lages esta semana 
visando as articulações eleitorais. 
O Republicanos, hoje, conta com 
dois vereadores: Gabriel Córdova e 
Tio Zé, filiados durante a abertu-
ra da janela partidária. A sigla de-
verá estar junto com o Podemos. 
Dentro da hipótese de sacramentar 

a candidatura de Jair, já se venti-
la a possibilidade de aproximação 
do Cidadania, de Carmen Zanotto, 
com o paço, embora isso contrarias-
se todas as probabilidades de alian-
ça. Mas, o PSD está hoje mais próxi-
mo ao União Brasil, que tem como 
coringa o promotor Lio Marin. Difi-
cilmente o Progressistas se afastará 
do PSD. Embora o partido também 
tenha realizado reunião para apre-
sentar seus pré-candidatos, dentre 
eles, o vice-prefeito Juliano Polese 
como sua aposta para a sucessão 
de Ceron.  Em seu time para con-
correr à Câmara, o PP conta com 
os dois vereadores atuais: Álvaro 

Mondadori e Jean Felipe, além de 
Katsumi, Claiton Camargo, Silvia 
Oliveira e o Pelé. Por esta análise e, 
a se confirmar a disposição do Po-
demos em sair com candidato, o Ci-
dadania de Carmen Zanotto ficaria 
apenas com o PL. Mas, com as de-
mais candidaturas previstas: Elizeu 
Mattos (MDB), Lio Marin (UB), Jair 
Júnior (Podemos) e Carmen Zanot-
to, vemos que a oposição hoje divi-
diria os votos de seu eleitorado en-
tre três candidatos, favorecendo a 
candidatura do paço. Portanto, não 
acredito que seja este o quadro que 
irá às urnas, forçosamente haverá 
alguma aliança dos demais.

D
iv

ul
ga

çã
o

Recepção a Bolsonaro... O deputado 
estadual Marcius Machado acompanhou 
o governador Jorginho Melo na recepção 
ao ex-presidente Jair Bolsonaro em Santa 
Catarina, no dia 23.

Política

O Progressista realizou encontro para anunciar seus pré-candidatos, dentre eles, a 
do vice, Juliano Polese a prefeito

Policiamento...O Vereador Gerson iniciou a 
semana atendendo pedido da comunidade e re-
quisitou que seja intensificado o policiamento no 
Bairro Coral, nas imediações da Avenida Camões, 
principalmente no período noturno, para que se 
intensifique a segurança na região.

Prestando contas...Proposta de emenda à Lei 
Orgânica do município, apresentada por Agnelo 
Miranda (PSD), teve a subscrição de todos os de-
mais vereadores. Nela, se prevê que os secretários 
municipais terão de comparecer semestralmente 
à Câmara de Vereadores, para prestarem contas 
de suas ações frente às referidas pastas.
 
Propostas...Os constantes alagamentos que 
ocorrem em Lages, em decorrência das chuvas, 
e a busca por uma solução, levou a diretoria da 
Acil a convidar o professor Silvio Luis Rafaeli Ne-
to para apresentar um levantamento feito por ele. 
O professor utilizou três maquetes para ilustrar as 
bacias hidrográficas do Rio Carahá, do Rio Cavei-
ras e do Rio Ponte Grande, destacando os pontos 
críticos. O estudo realizado em 2019, aponta co-
mo possíveis soluções a construção de uma barra-
gem próxima à SC-114, entre Lages e Painel, com 
um custo aproximado de R$ 75 milhões e a im-
plantação de um túnel entre a chácara Asa Verde 
e o Morro Grande, estimado em R$ 30 milhões. 
Ele também sugeriu a realização de uma drena-
gem sustentável no Rio Carahá como medida pali-
ativa. Com custos tão elevados, não acredito que 
tais propostas sejam viáveis.

Calendário...Jovens que precisam tirar o tí-
tulo ou eleitoras e eleitores que desejam fazer a 
transferência de domicílio eleitoral ou alterar o 
local de votação têm até 8 de maio de 2024, 151 
dias antes do pleito, para solicitar os serviços da 
Justiça Eleitoral. É importante que todas e todos 
consultem como está a situação eleitoral. 

Ponto de parada...Na reunião desta quarta, a 
Comissão de Transportes da Alesc aprovou o pa-
recer favorável ao PL 70/2022, do deputado Mar-
cius Machado (PL), que trata do uso dos pátios in-
ternos da Polícia Militar Rodoviária de Santa Ca-
tarina como pontos de parada para descanso dos 
caminhoneiros. O relator, deputado Oscar Gutz, 
considerou o projeto de interesse público e desta-
cou que a Polícia Rodoviária não se opõe à inici-
ativa. Com a decisão, o PL 70/2022 está pronto 
para ser votado em plenário.

45 obras...O secretário da Infraestrutura e Mo-
bilidade (SIE), Jerry Comper, fez uma detalhada 
explanação sobre as obras do Programa Estrada 
Boa – o maior da história de Santa Catarina -, as 
obras emergenciais e sobre os repasses do Recu-
pera SC para o setor de infraestrutura. O ato foi 
na quarta-feira, 24, no Plenário da Assembleia. 
Neste momento, há mais de 45 obras em anda-
mento em todas as regiões, totalizando investi-
mentos contratuais de mais de R$ 2,8 bilhões, aí 
incluídos os investimentos do Estrada Boa – R$ 
2,44 Bilhões em obras estruturantes -, R$ 255 mi-
lhões em obras emergenciais e R$ 155,2 milhões 
do Programa Recupera SC.

Regionalização...O presidente da Alesc, de-
putado Mauro de Nadal (MDB), confirmou o 
calendário das atividades regionalizadas, que 
abrange os municípios de Blumenau, Joinville, 
Criciúma, Lages e Chapecó. “Queremos ter esse 
contato direto com a população do interior que 
dificilmente tem a oportunidade de estar nas de-
pendências da Assembleia, em Florianópolis”, 
destaca Nadal. A sessão em Lages vai acontecer 
nos dias 29 e 30 de outubro.

Podemos diz que não 
servirá de “reboque”

Há quase dois meses, a prefeitura estava autorizada a fazer 
a licitação. Estávamos aguardando por isso e finalmente 
saiu. Eu tenho pressa em ver esse recurso aplicado (R$ 2 
milhões) trazendo mais segurança para as pessoas. Tenho 
certeza de que esses novos guardrails vão salvar vidas"

Deputado estadual Lucas Neves (Podemos), ao anunciar o edital de licitação 
para a instalação de guard rails na Avenida Belizário Ramos
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